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Responsable : Jean Michel TOURNIER
Membres : Laurence BIWERSI PATOIS
             Didier DONEY
                  Victor PEREIRA

Réfection des voiries communales :

Pour essayer de garder un réseau de voies 
communales à peu près en état, nous faisons une 
réfection par an. Cela peut paraître peu, mais nous 
permet tout de même avec un budget raisonnable 
(15 à 20 K€/an) d’avoir des routes très praticables. 
De plus une opération de bouchage des trous est 
organisée chaque année avec le concours de la 
Communauté de Communes. Depuis le début de 
cette réfl exion, un certain nombre de rues ont été 
rénovées :

∑	 Une partie de la route de CUCHE.

∑	 La route de la Motte (partie FRAMBOUHANS).

∑	 Une partie de la route qui monte aux 
Bataillots.

∑	 La route qui mène aux fermes GASNER.

∑	 La route qui mène au Gîte MOREL.

∑	 La route qui va de la rue de la Velle (route de 
St Julien) au lotissement de la Velle.

∑	 Un tronçon de la route du Crôtot qui va de 
la sortie du village à la maison de chez M. et 
Mme SANSEIGNE.

∑	 L’accès à CUCHE ainsi que la montée de 
la route du CROTOT jusqu’au croisement de 
CUCHE.

∑	 La route qui va de la RD 437 jusqu’à la ferme 
des ESSARTS.

Comment sont choisies ces réfections ?

La commission se rend régulièrement sur le terrain, 
et, en fonction des demandes et de l’état constaté, 
des priorités sont mises en place. Mais pour l’avenir, 
nous ne savons pas si nous bénéfi cierons encore 
de subventions et nous serons peut-être obligés de 
revoir le calendrier de ces travaux !

Achat de petit outillage pour les 
employés communaux :

Afi n d’améliorer les conditions de travail de nos 
employés, nous avons fait en 2018 l’acquisition de :

* Un taille-haie à grande lame (483,75 €)

* Un tire palettes (385 €)

* Un établi pliant à emmener sur les chantiers 
(257,04 €)

* Une perceuse dévisseuse compacte (314 €)

* Une perceuse à colonne (1 845,80 €)

* Une élagueuse électrique à perche (200 €)

Acquisition d’un nouveau tracteur 
tondeuse, déneigeuse :

Notre tracteur tondeuse vieillissait et commençait 
à nous coûter cher en entretien et réparations 
diverses. De plus nous avons décidé à présent 
de faire le déneigement de nos trottoirs par nous-
mêmes sans passer par une entreprise.

C’est pourquoi il a été décidé en conseil municipal 
de faire l’acquisition d’un nouveau tracteur 
tondeuse où l’on peut adapter une fraise à neige 
(voir photos).

Le coût de cet achat est de 33 470 € HT

coMMISSIoN UrBANISME
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Quelques nouvelles de nos 
lotissements :

∑	 Le lotissement du Tacot est complètement 
commercialisé et la voirie vient d’être terminée.

∑	 Des réservations sont déjà engagées au 
lotissement du Bas du Parc et on devrait voir les 
premières maisons sortir de terre en 2019.

∑	 Comme vous le savez la Zone Artisanale n’est 
plus sous compétence communale, mais la 
CCPM a profité des travaux du lotissement du 
Tacot afin de terminer la voirie dans ce secteur.

Principaux travaux
ou suivis réalisés en 2018 :

Comme d’habitude notre commission a été très 
active et le travail n’a pas manqué en 2018.

∑	 Bien que nous n’ayons plus la compétence sur 
l’assainissement, nous avons suivi le chantier 
du Crôtot, des rues de la Baume, des Bouleaux 
et Florimond Laubert. Notre commune était 
présente à toutes les réunions de chantier et a 
apporté son aide quand cela était nécessaire.

∑	 Comme énoncé plus haut, nous avons terminé 
la voirie dans le lotissement du Tacot. C’est 
l’entreprise VERMOT qui a réalisé les travaux sous 
la maîtrise d’œuvre du cabinet ACESTI.

∑	 Au mois de juin l’entreprise COLAS a fait la 
réfection de voirie de la route qui va de la 
RD 437 jusqu’à la ferme des Essarts. Coût de 
l’opération : 33 182,55 € HT.

∑	 L’entreprise Nicolas JACQUOT a mis en place un 
mur de soutènement rue des Prés verts le long 
du grand bâtiment collectif. Coût des travaux : 
7 296 € HT.

∑	 Nous avons lancé une étude pour la sécurisation 
du carrefour des Bataillots, c’est le cabinet JDBE 
qui a été retenu pour un coût de 4 560 € HT.

∑	 Un nouveau point d’éclairage public a été 
installé au 2C rue du Crôtot.

∑	 Nous avons avec le SYDED lancé la réflexion 
sur l’enfouissement des réseaux secs rue de la 
Baume.

∑	 Le marquage aux sols dans les différentes 
rues du village a été effectué par l’entreprise 
GLOBAL. Nous ne faisons pas systématiquement 
chaque année la totalité des marquages, mais 
seulement ceux qui sont usés.

∑	

∑	 Comme les autres années c’est l’entreprise 
BILLOD LAILLET qui a fait le fauchage au bord 
de nos routes. Sauf que cette année, elle a 
aussi passé le lamier, ceci afin de couper les 
branches gênantes pour le passage du chasse-
neige et du camion poubelles.

∑	 Nos employés communaux ont mis en place 
4 corsets de protection autour de lampadaires, 
ceci pour diminuer les dégradations en cas de 
percussion par un automobiliste.

Pour 2019, quels sont nos projets
et priorités :

Concernant les futurs travaux et études voilà ce 
qui est prévu :

∑	 Travaux de réfection de voirie sur la boucle 
du Crôtot entre le N° 5 et le N° 11. C’est une 
proposition de notre commission et des 
demandes de devis ont été faites. Ensuite le 
conseil municipal décidera en fonction des 
subventions et budgets disponibles.

∑	 Finalisation de la mise en place du PLU (plan 
local d’urbanisme) dans notre commune.

∑	 Enfouissement des réseaux secs rue de la 
Baume par le SYDED.

∑	 Nouvelle répartition de notre réseau d’éclairage 
public par le SYDED. Ceci en partie pour régler 
le problème de certaines ampoules qui ne se 
font plus.

∑	 Bouchage des trous avec le concours de la 
CCPM.

∑	 Fin de l’étude sur la mise en sécurité du carrefour 
des Bataillots.

∑	 Choix d’un maître d’œuvre et étude pour la 
réfection de voirie rue de la Baume (travaux 
prévus en 2020). Il aura aussi la mission de nous 
faire des propositions pour diminuer la vitesse 
dans cette rue.

∑	 Mise en place d’un dispositif au 33 Grande Rue 
pour diminuer la vitesse dans le sens sortie du 
village. Notre commission a proposé la pose 
d’un « gendarme couché ». Des demandes 
de devis sont en cours et ensuite le conseil 
municipal délibérera.
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Radar pédagogique et incivilités 
routières :

Tout le monde a vu notre radar pédagogique, mais 
tout le monde ne sait pas que ce matériel prend les 
vitesses dans les deux sens et que les données sont 
enregistrées et ensuite envoyées en mairie.

Ce qui nous a permis de constater que la vitesse 
est encore beaucoup trop élevée dans certains 
endroits de Frambouhans.

Mais la vitesse n’est pas la seule incivilité constatée. 
On voit des automobilistes passer sur un trottoir 
pour éviter un carrefour, d’autres couper à gauche 
également dans les carrefours.

Afi n que nous n’ayons pas à déplorer d’autres 
accidents mortels à l’avenir dans notre commune, je 
le répète, modérons notre vitesse et faisons preuve 
de civisme.

Bonne année à toutes et à tous

Jean-Michel TOURNIER
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Responsable : Victor PEREIRA

Membres : Myriam CAILLE, Sylvain LAURENT et Arnaud FORTIN

coMMISSIoN BÂTIMENT ET PATrIMoINE

Avant

travaux

Après

travaux

Étude de Mise aux normes avec 
extension de la salle des Marronniers

Une étude de faisabilité pour la mise aux normes 
avec extension de la salle des Marronniers a été 
demandée à SOLIHA de BESANÇON pour un 
montant de 2 178,00 € HT.

Prises électriques extérieures pour 
Manifestations

Afi n que les associations puissent bénéfi cier 
d’électricité lors de leurs différentes manifestations 
au centre du village, nous avons demandé à 
l’entreprise Pro & Cie de Maîche d’ajouter des prises 
extérieures sur 3 bâtiments communaux différents 
pour un montant de travaux de 1 526,69 € HT

Bâtiment communal

Afi n d’éviter toutes chutes de neige sur les véhicules 
stationnés à proximité de l’atelier communal, des 
crochets à neige ont été posés sur le toit de celui-ci 
par l’entreprise Wasner Michel de Mont-de-Vougney 
pour un montant de 760,00 € HT.

Aménagement du cimetière

Suite à plusieurs demandes, d’accès et de sécurité, 
la commission a étudié durant l’année les diverses 
possibilités d’aménagement dans l’enceinte de 
notre cimetière.

Avec la participation d’entreprises et du conseil 
paroissial, il a été constaté que des travaux de 
sondage étaient nécessaires dans une allée du 
cimetière. Ceci dans le but de connaître toutes les 
ouvertures des différents caveaux présents avant de 
réaliser quelconques travaux d’aménagement.

L’entreprise Aurélien François des Fontenelles réalisera 
ce sondage pour un montant de 1900.00,00 € HT.

La volonté de la commune est de pouvoir 
entreprendre les travaux sur le premier semestre 
2019.

Pour la Commission
Victor PEREIRA

Appartement 3 grande rue (au-dessus de l’école)

L’appartement au 3 Grande Rue a été entièrement rénové: murs, sols, cuisine et salle de bain :

Les entreprises Barbalat et Tarby ainsi que nos employés communaux ont contribué à la réalisation des travaux :

- Ent. Barbalat pour la somme de 3764.00 € HT

- Ent Tarby pour un montant de 12735.00 € HT

- Magasin Tout Faire Matériaux pour 1120.00 € HT
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coMMISSIoN ForÊT ET cADrE DE VIE
Responsable :
Ludovic LAMBERT
Membres :
Bernard BROGNARD
Myriam CAILLE
Jérome CHEVALIER
Didier DONEY

ForÊT

VENTE DE BOIS

Vente de chablis

 Le volume de chablis sur l’hiver 2017/2018 a été 
beaucoup plus important que l’année précédente. 
Les forts coups de vent de début janvier ont multiplié 
par deux les arbres cassés ou arrachés. Toutefois, on 
s’aperçoit qu’une grande partie des bois touchés, 
n’était pas en très bonne santé (rouge au cœur, 
sec, fourchu…).

 La sécheresse de cette année va jouer un rôle 
énorme sur nos chablis de cet automne. En effet, 
le sec favorise le développement des scolytes. 
On peut voir actuellement de nombreuses zones 
touchées.

Levier le 20 juin

 Un lot dans la parcelle 5 était en vente. Il a été 
acheté par la scierie des Majors au prix de 53 500 € 
pour un volume de 685 m3. La qualité des bois de 
cette parcelle permet d’avoir des prix au m3 très 
élevés

Champagnole le 24 septembre

 Nous avions un lot de la parcelle 12 en vente à 
Champagnole. Cette vente a été interrompue car 
sur les 75 premiers lots mis en vente seulement 33 
ont été vendus. Notre lot fait parti des invendus. Il 
sera proposé à nouveau à la vente au printemps.

TRAVAUX FORESTIERS 2 018

 Cette année, nous avons confi é la réalisation 
de plusieurs types de travaux forestiers à l’ONF :

- le nettoiement manuel en plein de jeune 

peuplement résineux à 6-9 mètres sur 2 ha dans la 
parcelle 17 pour un montant de 2 000,00 € HT

- les travaux préalables à la régénération : préparation 
des lignes de plantations à la débroussailleuse avec 
jalonnement sur 0,15 ha dans la parcelle 5 pour un 
montant de 135,90 € HT.

- la fourniture et mise en place de 550 plants dans la 
parcelle 5 pour un montant de 847,00 € HT.

- les travaux préalables à la régénération : broyage 
en bandes de végétation ligneuse de fort diamètre 
ou de rémanents d’exploitation (5-7 cm) diamètre 
maxi de 10 cm sur 0,30 ha dans la parcelle 11 pour 
un montant de 402,00 € HT.

- la fourniture et mise en place de 800 plants dans la 
parcelle 11 pour un montant de 1 016,00 € HT.

- le nettoiement manuel en 
plein de jeune peuplement 
résineux à 3-6 mètres sur 
0,60 ha dans la parcelle 
7 pour un montant de 
627,00 € HT

-  Le dégagement 
manuel de plantation des 
plants dans la parcelle 5 
et l’entretien de parcellaire 
(mise en peinture) sur 2 200 
mètres dans des parcelles 
diverses ont été réalisés par 
les employés communaux.

cADrE DE VIE
 

Nettoyage de printemps dimanche 
22 avril

 Organisé par l’A.C.C.A de Frambouhans 
(association de chasse) en collaboration avec la 
commune, le nettoyage de printemps s’est déroulé 
le dimanche 22 avril. Pour une fois, nous avons 
bénéfi cié d’une météo clémente. Une quarantaine 
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de personnes s’est réunie pour recueillir les déchets 
dans tout le village. Sous le soleil, la commune a 
offert le verre de l’amitié.

Reprise partielle de l’engazonnement 
rue Capitaine Treilhes

 Suite aux travaux sur la deuxième partie de la 
rue du Capitaine Treilhes, l’engazonnement a été 
réalisé à l’automne 2017. Le terrain était encore 
meuble lorsque la neige est tombée. À plusieurs 
endroits, des véhicules plus ou moins volumineux 
(allant d’une automobile à un semi-remorque) sont 
passés à travers ces parties engazonnées et ont 
produit de gros dégâts. Nous avons donc demandé 
à l’entreprise Albizzia de réaliser la reprise pour un 
montant de 950 € HT.

Petit chalet rue du Capitaine Treilhes

 Cet été, les employés communaux ont réalisé 
un chalet en rondins pour décorer le croisement de 
la rue du capitaine Treilhes et la rue de la Baume. 
Les rondins sont issus d’une partie de la coupe de 
petit bois dans la parcelle 11. La pierre de l’ancienne 
gare avec l’inscription FRAMBOUHANS, une lanterne 
et des fl eurs ont été ajoutées pour la décoration.

Plantation d’arbustes

 L’entreprise Devaux de Frambouhans a réalisé :

- la plantation d’arbustes dans les nouveaux bacs 
situés sur le parvis de la Mairie,

- la plantation d’une haie vive Rue de la Baume 
dans le but d’aménager l’espace vert à proximité du 
lotissement « Ban aux Vaux » et diminuer le passage 
de véhicules à moteur,

- la plantation d’une haie vive pour masquer la 
maçonnerie du belvédère réalisé pour le sentier 
découverte autour de Frambouhans.

Le montant global de ces trois interventions est de 
1 406,60 € HT.

Fleurissement

 Comme l’année dernière, le fl eurissement 
saisonnier a été réalisé par EARL PRETOT à 
Charquemont en collaboration avec les employés 
municipaux. Ces fl eurs embellissent nos bâtiments 
communaux.

Sentier autour de Frambouhans

 Ce sentier nous fait découvrir les différents lieux 
et bâtiments du village (le tacot, l’église, le poids 
public et le cimetière). À ceux-ci, d’autres pourront 
être ajoutés au fi l des années.

 À l’automne 2017, nous avions réalisé le point 
de vue au lieu-dit « Sur le Côtard » à gauche en 
sortant de Frambouhans direction Maîche. Cette 
année, nous avons fi nalisé le projet en réalisant les 5 
panneaux explicatifs liés aux endroits déjà cités.

Nous avons également mis en place un fl échage 
pour faciliter le cheminement dans le village. Ces 
panneaux et fl èches ont été réalisés en collaboration 
avec l’imprimerie Chopard à Maîche. Nous avons 
également bénéfi cié de la collection de cartes 
postales de Christian Patois.

 Une cinquantaine de personnes ont participé à 
l’inauguration le 20 octobre sous un beau soleil. Le 
parcours permet de se promener pendant environ 
1 heure. Patrick Bruot, guide et responsable des 
sentiers à la Communauté de Communes du Pays 
de Maiche, nous a fait profi ter de ses connaissances 
sur l’histoire et la vie des lieux de notre village et de 
notre secteur.

Élagage Tilleul

Nous avons sollicité l’entreprise L’ARBRE EN TÊTE pour 
intervenir sur le tilleul remarquable situé au bout 
de l’impasse des Tilleuls. Des branches tombaient 
régulièrement lors de forts coups de vent. Cette 
entreprise a réduit les branches à fort déport, 
éliminé les bois morts ou cassés. Le coût de cette 
intervention est de 576 € TTC.

Les Membres de la commission vous 
souhaitent une bonne et heureuse année 2019.

.../
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coMMISSIoN VIE ASSocIATIVE ET céréMoNIE
Responsable : Sylvain Laurent

Membres : Vanessa GUINCHARD

                 Jérôme CHEVALIER

                 Didier DONEY

                 Arnaud FORTIN

Les vœux du maire :

Ils se sont déroulés le 7 janvier 2018 en musique avec 
le Groupe The Muppet’s Band. Après la présentation 
des vœux du premier adjoint Jean-Michel TOURNIER, 
puis de Monsieur le Maire, le verre de l’amitié a été 
servi dans un moment d’échange et de convivialité.

Retenez à présent la date du 6 janvier 2019 !!!

Fête Patronale :

À l’occasion de la Saint Sébastien, Patron de notre 
village, la commune a offert le verre de l’amitié à 
toute la population le dimanche 24 janvier, après la 
messe et en présence de l’Orchestre Harmonie de 
Charquemont.

Fête des mères :

Merci à toutes les 
mamans pour votre 
présence.

Notre soirée « Créole » a 
connu un grand succès 
au dire des quelques 
noctambules.

En 2019 cet évènement 
se déroulera le 24 mai 
2018.

Opération brioche :

Cette année, la mobilisation 
de bénévoles a permis la 
vente de 216 brioches. 
Grâce à vos dons, il a été 
remis à l’ADAPEI de Maîche 
la somme de 1 473,00 €.

Cérémonie du 11 novembre :

Après la cérémonie religieuse célébrée en notre 
église, et accompagnée par la musique de Maîche, 
la commémoration a eu lieu au monument aux 
morts, en présence des porte-drapeaux, des anciens 
combattants, ainsi que de Monsieur le Maire de Saint 
Julien les Russey. Les enfants du Groupe Scolaire 
Azelvandre venus en nombre accompagnés des 
professeurs ont chanté la Marsaillaise. À l’issue, le vin 
d’honneur a été servi par la municipalité.

Arbre de noël :

Cette année le père noël est passé dans notre 
village, pour le plus grand bonheur des petits et des 
grands. Après un spectacle réalisé par les enfants 
du groupe scolaire, le père noël est arrivé, les bras 
chargés de gourmandises et de cadeaux.
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Anniversaires :

Cette année une délégation du Conseil Municipal 
a rendu visite à trois personnes à l’occasion de leurs 
anniversaires,

Mme Andrée CARTIER pour ses 90 ans,

Mme Antoinette BORNE pour ses 95 ans.

Colis de fi n d’année
pour les 75 ans et + : 

En cette fi n d’année, le Conseil 
Municipal a distribué 62 colis, et comme 
l’année dernière, c’est « le P’tit Mag » qui 
a préparé ces jolis coffrets remplis de 
victuailles.

Mme Andrée GENRE pour ses 90 ans

.../
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Depuis septembre, une fois par mois, Diabolo le 
rhino débarque dans la salle du conseil… Il attend 
patiemment que quelques bambins débarquent, 
s’installent sur les tapis et prennent le temps 
d’écouter… d’écouter quoi ?

De belles histoires, qui les font tour à tour s’émerveiller 
rire, frissonner ! Ils attendent impatiemment l’arrivée 
du petit lapin qui s’est si bien caché dans le jardin, 
afi n de fredonner ensemble quelques comptines. Ils 
écoutent, ils participent, chacun à sa manière.

Puis vient le moment que Diabolo préfère : le saut en 
parachute ! Les enfants aussi profi tent de ce moment 
pour le faire sauter bien haut, puis s’y cacher à leur 
tour pendant que les mamans, nounous, mamies 
font virevolter le parachute dans les airs…

Ainsi se termine la séance des bébés lecteurs. 
Chacun repart avec des histoires plein la tête, 
heureux d’avoir partagé un moment de découvertes, 
de voyages et d’émerveillements… pour les petits 
comme pour les grands fi nalement !

Marie

Prochaines séances (9 h 30 et 10 h 30) :

lundi 3 décembre,

lundi 7 janvier,

lundi 4 février,

lundi 4 mars.

lA cABANE AUX lIVrES
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1. Les horaires du P’tit Mag :

																	

Matin Après-midi

Lundi 7h – 12h15 15h30 - 19h

Mardi - -

Mercredi 7h – 12h15 15h30 - 19h

Jeudi 7h – 12h15 15h30 - 19h

Vendredi 7h – 12h15 15h30 - 19h

Samedi 7h – 12h15 15h30 - 18h

Dimanche 7h – 12h15 -

2. BILAN DE L’AGENCE POSTALE COMMUNALE :

Le premier bilan de l’Agence Postale Communale montre des signes encourageants.

Total pour l'année

Ventes et

affranchissements

Affranchissements 4 002,64 €

Colissimo avec contre-remboursement 39,90 €

Produits hors La Poste Mobile 6 424,59 €

Services hors La Poste Mobile 51,50 €

TOTAL 10 518,63 €

Total pour l'année

Dépôts et retraits 

d’objets

Nombre de dépôts 542

Nombre de retraits 615

Nombre de retrait retournés 88

Nombre de fl ashages «Arrivée» 718

Total pour l'année

Dépôts et retraits 

d’objets

Nombre de retraits d’espèces 123 €

Total des retraits 13 596,03 €

Nombre de versements d’espèces 6 €

Total des versements 1 044,00 €

– JournauxPains –Pains – JournauxPains JournauxPains Pains Pains Pains Pains –Pains – JournauxPains JournauxPains – Journaux

lE P’TIT MAg’
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3. BILAN DU P’TIT MAG

Ce commerce de proximité, ouvert le 03 septembre 2017, a vu son chiffre d’affaire évolué constamment. 
Comme vous pourrez le voir ci-dessous, la fréquentation est très bonne, et montre l’intérêt que vous avez, 
habitants de Frambouhans, à faire que ce commerce perdure au centre de notre village.

 Nombre de jours d'ouverture Moyenne de client par jours Panier moyen journalier

sept-17 25 103 5,43 €

oct-17 26 104 5,85 €

nov-17 26 95 6,49 €

déc-17 26 89 8,77 €

janv-18 25 95 6,43 €

févr-18 24 94 7,19 €

mars-18 27 99 6,64 €

avr-18 26 121 6,55 €

mai-18 26 128 6,67 €

juin-18 26 138 7,25 €

juil-18 11 136 7,27 €

août-18 27 118 6,60 €

Suite à un sondage mis en place par nos deux vendeuses durant deux mois, le P’tit Mag est fréquenté à 90 
% par des habitants de FRAMBOUHANS, 5% par des habitants des communes limitrophes, et 5 % par des 
personnes de passage sur la Départementale.

4. COMMUNICATION

Vous voulez connaître les horaires ???

Connaître les nouveautés ???

Rendez-vous sur la page FACEBOOK de votre commerce de proximité.

NOUVEAUX INVESTISSEMENTS :

Afi n de garantir une qualité sur nos produits frais, ainsi que sur les fruits et légumes en toutes saisons, la commune 
a investi dernièrement dans l’acquisition de deux armoires réfrigérées et d’une climatisation pour un montant 
de 19 940.00 € HT.

/...


